



# SOTTEVILLE au fil du temps...

Histoire et transformation de Sotteville-lès-Rouen en images

## Lettre d'information N°4 Juin 2024

Chers adhérents,

Le mois de juin marque le milieu de l'année et, avant la pause estivale, il est temps de faire un petit point sur les activités de l'association, qui compte aujourd'hui 37 adhérents.

Dans un premier temps, il est toujours bon de rappeler que « Sotteville au fil du temps » est avant tout un site internet, où de nouveaux articles riches en photos et informations sont publiés en continu, tous les 15 jours environ : [www.sottevilleaufildutemps.fr](http://www.sottevilleaufildutemps.fr)

**CÔTÉ ÉVÉNEMENTS**, on peut noter essentiellement :

- La « Fête du timbre » avait lieu les samedi 9 et dimanche 10 mars 2024 à l'Hôtel de Ville. L'Association Philatélique Sottevillaise Albert Decaris, organisatrice de l'exposition, nous avait invités pour présenter une exposition de photos avant/avant. De plus, nous avions une place de choix : sur la scène de la salle des fêtes ! Un beau week-end de rencontres...
- Exposition, en collaboration avec la Mairie, pour la commémoration des 80 ans des bombardements du 19 avril 1944

Nous avons réalisé le contenu (texte+photos) en 4 parties : L'ancien centre-ville, Les bombardements, La Reconstruction, La requalification de l'Espace Lods. La mairie s'est occupée de la conception matérielle des panneaux. L'exposition a été présentée pour la première fois lors de la cérémonie municipale à la stèle commémorative de l'Espace Marcel Lods, le 19 avril 2024 à 17h30.

*Une partie de notre équipe devant l'expo ▶*



- Mais avril, c'est aussi la reprise de nos **balades commentées mensuelles**, et le premier thème s'imposait donc pour coller à l'actualité. Nous avons même programmé deux fois la balade à la suite de la cérémonie du 19 avril, car nous nous doutions qu'elle allait rassembler plus de monde que d'habitude, d'autant que la bonne communication municipale et médiatique a permis de complètement intégrer nos balades aux commémorations. Effectivement, l'engouement a été grand :

Balade du samedi 20 avril : 27 personnes / Balade du dimanche 21 avril : 34 personnes

- **Conférence à la Maison Pour Tous, le vendredi 7 juin 2024, à l'occasion de ses 50 ans.**  
À 18h30, elle faisait l'ouverture des festivités qui se sont poursuivies jusqu'au lendemain. 70 personnes ont apprécié « De l'école Bayard à la Maison Pour Tous : un bâtiment nous raconte une histoire ».

**CÔTÉ PROJETS**, certains restent à l'étude comme « Les journées de patrimoine » en septembre, un « Temps fort mémoire » avec la bibliothèque en novembre, la participation au centenaire du lycée Marcel Sembat, les 10 ans des Maison citoyennes... mais d'autres sont d'ores et déjà arrêtés :

- **Poursuite des balades commentées tous les mois.** Les dates vous seront communiquées par mail, au fur et à mesure.
- **Participation à « Un été au Stade » :** C'est dans ce cadre qu'auront lieu nos balades estivales, programmée en semaine pour la circonstance, Afin de satisfaire le plus grand nombre de personnes, ce sera la même balade le lundi 15 juillet et le mardi 13 août 2024.
- **Carrefour des associations :** N'hésitez pas à venir nous y rencontrer !

**28<sup>ème</sup> carrefour des associations**  
**Samedi 7 septembre 2024 de 10 heures à 17 heures**  
**Stade Municipal Jean Adret**



Si vous souhaitez aider activement l'association, le carrefour des associations peut être une belle opportunité puisqu'il faudra tenir le stand. Si vous voulez vous proposer, faites-le nous savoir dès que possible...

**À BIENTÔT !**

◀ *Notre stand au Carrefour des Associations 2023*